



Muere el diseñador Pierre Cardin, inventor de la moda futurista / P. 40

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

CCOO denuncia la promoción «a dedo» de cargos públicos del PRC en Cantur

El sindicato lleva ante el juzgado la «corrupción laboral» y el «clientelismo político» en la empresa pública • Uno de los casos criticados por CCOO es el del alcalde de Camaleño, ascendido por Bernardo Colsa a supervisor de Hostelería en Fuente Dé / P. 3



Una máquina quitanieves limpia la carretera comarcal CA-183 en las inmediaciones de la localidad de Brañavieja. / PEDRO PUENTE HOYOS

Cantabria desactiva la fase de preemergencia ante la mejora de la meteorología

El Gobierno regional desactivó a las 20.30 horas de ayer el Plan Territorial de Emergencias de Cantabria, que permanecía activado en su fase de preemergencia desde el domingo. Esta desactivación viene motivada por la previsión

de que la borrasca 'Bella' remita, al igual que sus incidentes asociados y porque solo se esperan fenómenos meteorológicos adversos de nivel amarillo por nieve, y de nivel naranja en el caso de los costeros. / P. 11

ESPAÑA

Pedro Sánchez anuncia un plan para renovar la Corona y hacerla más transparente

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, sacó pecho ayer ante el trabajo desempeñado por el Ejecutivo en un año durísimo por la pandemia del coronavirus y, frente a las voces que auguran una ruptura con Unidas Podemos, ha garantizado

que la coalición tiene por delante una legislatura «larga y fructífera». Sánchez anunció nuevos retos, entre ellos trazar una «hoja de ruta» para renovar la Corona, dañada por los escándalos del rey Juan Carlos. / P. 20-21



Pedro Sánchez. / EFE

Detenido el joven que protagonizó una peligrosa huida y se atrincheró en una vivienda de Barreda la semana pasada / P. 10

Comienzan los trabajos de reconstrucción de la zona de garajes afectados por el derrumbe de Nueva Montaña / P. 13

BANCA

Los consejos de Unicaja Banco y Liberbank dan 'luz verde' a su fusión

Los consejos de administración de Unicaja Banco y Liberbank dieron ayer por la tarde 'luz verde' a su proyecto común de fusión, que supondrá la absorción del banco que engloba a la antigua Caja Cantabria por parte de la entidad con sede en Málaga para crear el quinto banco español tanto por activos como por depósitos, según han confirmado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). El acuerdo llegó ayer, después de semanas en la fase final de un proceso cuyos contactos preliminares fueron confirmados a principios del pasado mes de octubre. / P. 24

Ambuibérica modifica las condiciones laborales de su plantilla

La sección sindical de CCOO en Ambuibérica criticó ayer que la empresa haya «aprovechado» el 24 de diciembre para enviar un escrito anunciando una nueva modificación «sustancial» de las condiciones laborales de la plantilla en materia de horario, descanso semanal, régimen de trabajo a turnos y retribuciones por motivos organizativos, productivos y económicos. Según señala CCOO en un comunicado, la medida «supone una auténtica represalia». / P. 9

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.